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Às oito horas e trinta e cinco minutos do dia oito de fevereiro do ano de dois mil e 1 

vinte e um, reuniu-se, por videoconferência, o Conselho Universitário da Universidade 2 

Federal de Lavras, no endereço meet.google.com/hmv-xhgz-tev, sob a presidência do 3 

professor João Chrysostomo de Resende Júnior, Reitor da UFLA. Estavam presentes os 4 

seguintes conselheiros: Ana Luiza Garcia Campos, Barbara Sayuri Bellete, André 5 

Geraldo Cornélio Ribeiro, Daniel Augusto Pereira, Denis Renato de Oliveira, Eduardo 6 

Alves, Flademir Wouters, Geraldo Andrade de Carvalho, Helena Libardi, Júlio Neil Cassa 7 

Louzada, Júnior Cesar Avanzi, Lílian Gonçalves Teixeira, Maria Emília de Souza Gomes, 8 

Maykmiller Carvalho Rodrigues, Michael Silveira Thebaldi, Neumar Costa Malheiros, 9 

Paulo César Lima, Renato Ferreira de Souza, Renato Ramos da Silva, Ricardo Edem 10 

Ferreira, Rodrigo Garcia Barbosa, Sérgio Martins de Souza, Thiago Alves Magalhães, 11 

Thiago Fernandes Bernardes e Vitor Luis Tenorio Mati (chefes de departamentos); 12 

Joaquim Paulo da Silva, Moacir Pasqual e Roberto Alves Braga Júnior (representantes 13 

da categoria de professores titulares); André Vital Saúde e Joaquim Quinteiro Uchôa 14 

(representantes da categoria de professores associados); Túlio da Silva Junqueira 15 

(representante da categoria de professores adjuntos); Mateus Pies Gionbelli 16 

(representante do CEPE); Cleber Tavares de Sales, Juliana Resende Paviani, Júlio César 17 

Teixeira Júnior, Luiz Paulo Brianezi Valim, Marius Oliveira Costa e Tobias Rodrigues da 18 

Silva (representantes dos servidores técnico-administrativos); Augusto Sebastião 19 

Ferreira (representante dos estudantes dos programas de pós-graduação); Ivan 20 

Nicolau de Borba Júnior, Lucas Mangabeira Ornelas e Marcus Vinícius Ribeiro 21 

(representantes dos estudantes dos cursos de graduação); Renata da Silva Chula 22 

(representante da comunidade); Dany Flávio Tonelli, Elaine Aparecida de Souza, 23 

Helena Maria Ferreira, João Domingos Scalon, Luiz Henrique Rezende Maciel, Moacir 24 

de Souza Dias Júnior, Priscila Vieira e Rosa e Zuy Maria Magriotis (diretores das 25 
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Unidades Acadêmicas); Sandro Pereira da Silva (Pró-Reitor); e Gasperim Ramalho de 1 

Souza e Suzana Maria dos Santos Costa (representantes das políticas de EDI). 2 

Conforme a pauta da reunião foram tratados os seguintes assuntos: Primeiro. Ata da 3 

13ª reunião do CUNI de 16/11/2020. Aprovada. Segundo. Ata da 14ª reunião do CUNI 4 

de 18/12/2020. Aprovada. Terceiro. Referenda da Portaria nº 1.940 de 31/12/2020, 5 

que reconduziu a comissão designada pela Resolução do Conselho Universitário nº 6 

69/2020. Foi esclarecido tratar-se da comissão encarregada de propor adequações nas 7 

propostas de Resoluções que estabelecem as normas para efeito de 8 

progressão/promoção funcional da Carreira do Magistério Superior e Magistério do 9 

Ensino Básico, Técnico e Tecnológico da UFLA. Após esclarecimentos a portaria foi 10 

referendada. Quarto. Referenda da Portaria nº 25 de 15/1/2021, que prorrogou o 11 

prazo estabelecido na Resolução do Conselho Universitário nº 090, de 16 de novembro 12 

de 2020. A Resolução CUNI nº 090/2020 diz respeito à comissão designada para revisar 13 

e propor alterações na Resolução CUNI nº 050/2018, que dispõe sobre as normas para 14 

premiação de docentes da UFLA, por destaque científico. A Portaria foi referendada, 15 

com a substituição do integrante da comissão Jackson Antônio Barbosa pela servidora 16 

Christiane Maria Barcellos Magalhães da Rocha. Quinto. Referenda da Portaria nº 86 17 

de 2/2/2021, que dispõe sobre a vinculação do Núcleo de Inovação Tecnológica 18 

(NINTEC). O Senhor Presidente esclareceu tratar-se da transferência do NINTEC, da 19 

Vice-Reitoria para a Reitoria, para adequação da estrutura organizacional estabelecida 20 

pelo SIORG. A Portaria foi referendada. Sexto. Plano Anual de Auditoria Interna 21 

(PAINT) referente ao ano de 2021. Para a apresentação do plano, o Senhor Presidente 22 

solicitou a permissão do Conselho para a participação, na reunião, da servidora 23 

Giovana Daniela de Lima, Auditora-Geral da UFLA. Autorizada a participação, a 24 

servidora discorreu sobre o plano que versa sobre a programação das atividades de 25 
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auditoria a serem realizadas no ano de 2021. Informou que o plano foi elaborado em 1 

conformidade com as Instruções Normativas nº 3/2017, 8/2017 e 9/2018 da 2 

Controladoria Geral da União e em atendimento ao Decreto nº 3.591/2020. Após a 3 

apresentação a servidora respondeu os questionamentos e agradecida a sua 4 

participação, o PAINT 2021 foi colocado em votação e aprovado por unanimidade. 5 

Sétimo. Proposta formulada pela conselheira Jacqueline Magalhães Alves referente à 6 

manifestação desse Conselho em defesa da autonomia universitária bem como às 7 

eleições de Reitores(as) das Instituições Federais de Ensino Superior. Devido a 8 

ausência, na presente reunião, da conselheira Jacqueline Magalhães Alves foi 9 

solicitado que o assunto fosse retirado de pauta. O Senhor Presidente esclareceu que a 10 

seu ver, a ausência da conselheira não impede a discussão, uma vez que o assunto foi 11 

pautado e refere-se à uma manifestação institucional. Questionou a necessidade de 12 

uma manifestação pela UFLA, principalmente nesse período bastante conturbado em 13 

relação ao orçamento das universidades, em que dependemos do bom 14 

relacionamento com o Ministério da Educação para avançarmos com os projetos em 15 

andamento na instituição e ainda, devido ao fato de o tema já estar sendo tratado por 16 

órgãos competentes em nome das universidades. Informou que a Andifes tem 17 

representado as instituições federais em defesa do respeito à lista tríplice para a 18 

escolha dos reitores e que a mesma já se pronunciou perante o Ministério da 19 

Educação, o Congresso Nacional e a Presidência da República. A conselheira Suzana 20 

Maria dos Santos Costa defendeu a edição de uma manifestação pela UFLA em defesa 21 

da autonomia universitária e a necessidade da presença da conselheira Jacqueline, 22 

para que a mesma prestasse mais esclarecimentos. O conselheiro Roberto Alves Braga 23 

Júnior concordou com a discussão do tema sem a presença da conselheira Jacqueline e 24 

discordou das manifestações quanto ao momento não ser o mais adequado para que a 25 
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UFLA se posicione. O conselheiro Júlio César Teixeira Júnior também se manifestou a 1 

favor de um posicionamento pela UFLA no sentido de que fosse solicitada a reforma da 2 

legislação e garantida a autonomia universitária. O conselheiro Gasperim Ramalho de 3 

Souza propôs que o tema fosse retirado de pauta e após a sua proposta não ter 4 

logrado êxito na votação, decidiu-se pela continuidade da discussão. A seguir o Senhor 5 

Presidente solicitou que fosse clarificada a forma de a UFLA se manifestar, a quem 6 

deverá ser destinada a manifestação e ainda sobre o texto a ser elaborado. Foi 7 

sugerido o envio de proposta de revisão da legislação ao Congresso Nacional, diferindo 8 

da proposta apresentada pela conselheira Jacqueline de que fosse elaborada uma 9 

moção de repúdio contra as atitudes do Presidente da República na nomeação, para o 10 

cargo de reitor, de candidatos que não figuram em primeiro lugar na lista tríplice 11 

elaborada pelas universidades. O Senhor Presidente enfatizou que embora a atitude 12 

do Presidente da República não seja adequada, não fere a legislação vigente quanto ao 13 

processo de escolha de reitores, somente demonstra o desrespeito quanto à 14 

autonomia universitária. Após ampla discussão foi proposto que a UFLA não enviasse 15 

qualquer moção/manifestação nesse momento e após votação, a proposta foi 16 

aprovada e encerrada a discussão. Oitavo. Assuntos Gerais. O conselheiro Júlio Neil 17 

Cassa Louzada demonstrou a sua preocupação com a possível reabertura do campus 18 

para as práticas esportivas, devido à situação do município de Lavras em relação à 19 

pandemia da Covid-19. O Senhor Presidente esclareceu que a reabertura será avaliada 20 

pelo Comitê Interno de enfrentamento ao coronavírus e informou que o comitê está 21 

sendo reconstituído em conformidade com a nova estrutura organizacional acadêmica 22 

da UFLA para a continuidade do controle da pandemia no domínio da Universidade. 23 

Falou da pressão da comunidade e das redes sociais pela reabertura do campus e que 24 

será respeitada a decisão do comitê. Quanto ao retorno às atividades laborais de 25 
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forma presencial, falou sobre a Instrução Normativa nº 109, de 29 de outubro de 2020, 1 

da Secretaria de Gestão e Desempenho de Pessoal, da Secretaria Especial de 2 

Desburocratização, Gestão e Governo Digital, do Ministério da Economia; e que está 3 

aguardando novas instruções para o estabelecimento de novos procedimentos na 4 

UFLA. A seu ver não há impedimento para o retorno às atividades laborais presenciais, 5 

mas aguardará o posicionamento do comitê e do Ministério da Economia. O 6 

conselheiro Tobias Rodrigues da Silva solicitou esclarecimentos quanto a mudança da 7 

empresa responsável pela terceirização dos serviços de limpeza e quanto às demissões 8 

de servidores terceirizados ocorridas em decorrência. O Senhor Presidente esclareceu 9 

que a mudança ocorreu com a empresa contratada para a manutenção predial devido 10 

ao vencimento do contrato, sendo necessária a abertura de nova licitação. 11 

Concomitante a essa situação houve a redução do limite orçamentário, o que obrigou 12 

a instituição a contratar apenas pessoal para os serviços de limpeza conforme 13 

permitido pela legislação. Esclareceu ainda que, com a redução dos serviços de 14 

limpeza devido ao trabalho remoto imposto pela pandemia, não houve como justificar 15 

a necessidade de pessoal. Lamentou as demissões ocorridas e enfatizou que novas 16 

contratações poderão acontecer após o restabelecimento do orçamento e o fim da 17 

situação de calamidade causada pela pandemia. Às dez horas e trinta e três minutos 18 

nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente encerrou a presente reunião, e 19 

para constar, eu, Ione Dias Bertolucci, secretária, lavrei a presente ata que, após ser 20 

aprovada, deverá ser assinada por mim, pelo Presidente e demais presentes na 21 

reunião de aprovação da mesma. 22 
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